



Arbeitgebermarke erhält Zuwachs

EIFELKREIS. Die in Bitburg vertretene aktuell Personal GmbH schließt sich der Arbeitgebermarke »Eifel« an. Der Personaldienstleister hat sich qualifiziert und als aktives Mitglied im Verbund engagiert. Die Arbeitgebermarke ist die dritte Säule der Regionalmarke »Eifel«. Sie

garantiert u. a. Familienfreundlichkeit und Work-Life-Balance im Unternehmen. Niederlassungsleiter Andreas Kurscheidt und Projektdisponentin Jessica Geib nahmen die Plakette von Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke, entgegen.

Foto: RME